

ministerial binacional entre Perú y Ecuador, aunque dijo que fortalecerá también una relación de "línea directa" con el mandatario de este país, Rafael Correa. Indicó que en el encuentro que sostendrá en las próximas horas con Correa la agenda será "abierta", y en ella se abordarán temas de educación, defensa, y de integración binacional, entre otros. "(El gabinete binacional) es un acuerdo que se ha suscrito hace varios años, son reuniones de gabinete que se vienen realizando y vamos a continuar llevando a cabo estas reuniones, pero voy a fortalecer la línea directa con el presidente (Correa)", añadió. (AGENCIA ANDINA)

Canciller: visita de Humala a países vecinos confirma continuidad en trabajo por integración

El canciller José Antonio García Belaunde consideró hoy positivo que el Presidente electo, Ollanta Humala, visite antes de asumir el cargo a los países vecinos y de la región, pues con ello confirma que continuará el trabajo por la integración. "Lo veo muy positivamente (el viaje de Ollanta Humala); pensamos que la vecindad marca una agenda propia de la más alta prioridad." (AGENCIA ANDINA)

Confiep pide "tregua" social para que nuevo gobierno empiece labores con tranquilidad

El presidente de la Confederación Nacional de Instituciones Privadas de Perú (Confiep), Humberto Speziani, pidió a los diversos sectores del país una tregua de paz social, a fin de permitir que el nuevo gobierno de Ollanta Humala empiece sus labores con tranquilidad. "Creo que debe haber paz, una tregua, para que el gobierno entrante comience su labor con tranquilidad, no se puede exigir al gobierno que recién entra resolver todos los problemas que pudieran haber o que se presentan de pronto", declaró. (AGENCIA ANDINA)

Exportaciones peruanas crecieron 31% entre enero y mayo para sumar US\$ 17,025.3 millones

Las exportaciones peruanas habrían sumado 17,025.3 millones de dólares entre enero y mayo del presente año, 31 por ciento más en comparación con lo exportado en igual período del 2010 cuando el monto ascendió a 12,969.5 millones, informó hoy la Asociación de Exportadores (Adex). Sólo en mayo el crecimiento de los envíos peruanos al extranjero fue de 60 por ciento, índice muy superior al crecimiento acumulado (31 por ciento), lo que demuestra un mayor dinamismo, en especial de los productos con valor agregado. (AGENCIA ANDINA)

fortalecerán los equipos de prevención de conflictos sociales, para así evitar eventuales protestas. En ese sentido aseguró que el nuevo gobierno afrontará los problemas y conflictos sociales a través del diálogo y la prevención. "Creemos que la mejor forma de enfrentar posiciones es a través del diálogo; segundo, tenemos que fortalecer el equipo de peruanos que trabaje en la tarea de prevenir los conflictos." (AGENCIA ANDINA)

Canciller asegura que deja "muy bien encaminado" diferendo marítimo en La Haya

El canciller José Antonio García Belaunde señaló hoy que deja "muy bien encaminado" el diferendo para fijar los límites marítimos entre Perú y Chile, y dijo que es muy optimista sobre el fallo que en su momento emitirá la Corte Internacional de La Haya. "Soy muy optimista por el resultado, eso está muy bien encaminado", subrayó. Refirió que se reunió en varias ocasiones con el electo presidente Ollanta Humala, cuando era candidato y pasó a la segunda vuelta electoral, para informarlo sobre la marcha del proceso. "La verdad que nos hemos entendido, he recibido apoyo de él", subrayó. (AGENCIA ANDINA)

El 14.7% de los hogares peruanos tiene conexión a Internet, según encuesta del INEI

El 14.7 por ciento de los hogares a nivel nacional tiene conexión a Internet en el primer trimestre del presente año, lo que evidenció un incremento de 2.5 puntos porcentuales, respecto a similar trimestre del año 2010, informó hoy el Instituto Nacional de Estadística e Informática (INEI). Según el área de residencia, los mayores crecimientos se registraron en Lima Metropolitana con 6.9 puntos porcentuales y en el Resto Urbano en 1.4 puntos, cifras que representaron el 30.3 y 12.5 por ciento de acceso en los hogares, respectivamente. Ello de acuerdo con el informe técnico Las Tecnologías de Información y Comunicación (TIC) en los Hogares, elaborado por el INEI con base en los resultados de la Encuesta Nacional de Hogares (Enaho). (AGENCIA ANDINA)



BRASIL

Brasil é o país que mais reduz desigualdade entre Brics, aponta estudo

O Brasil é o país dos Brics (Brasil, Rússia,

CHILE

Piñera promulga su primera reforma política que modifica la fecha de las elecciones presidenciales

Índia, China e África do Sul) com os melhores indicadores de redução das desigualdades sociais. O levantamento apura que no Brasil a evolução dos indicadores das classes sociais tem mostrado desempenho superior ao dos dados macroeconômicos, enquanto nos demais membros dos Brics a relação é a oposta. Os números fazem parte do estudo "Os Emergentes dos Emergentes", da Fundação Getúlio Vargas, apresentada nesta segunda-feira, 27, em São Paulo pelo professor e pesquisador Marcelo Neri, que é o economista-chefe do Centro de Políticas Sociais da instituição. (O Estado de S. Paulo)

BRASIL

Dilma vai ao Paraguai para reuniões do Mercosul e conversa com Lugo sobre Itaipu e parcerias

A presidenta Dilma Rousseff deve ser a primeira chefe de Estado a chegar amanhã (28) a Luque, no Paraguai, para a Cúpula de Presidentes do Mercosul e de Países Associados. As relações multilaterais no Mercosul envolvem cerca de US\$ 45 bilhões. Dilma aproveitará a visita para se reunir com o presidente paraguaio, Fernando Lugo. É o primeiro encontro dela com Lugo desde a posse da presidenta em 1º de janeiro e a decisão do Brasil de aumentar os valores pagos pelo uso da energia da Usina Hidrelétrica de Itaipu. Na conversa com Lugo, Dilma deve assinar seis acordos bilaterais nas áreas de laticínios, TV digital e fortalecimento de instituições. (Agência Brasil)

BRASIL

Graziano assume FAO e promete reforma para enfrentar insegurança alimentar

A Organização das Nações Unidas para Agricultura e Alimentação (FAO) deve executar uma ampla reforma para enfrentar o crescente desafio da insegurança alimentar mundial, disse o novo diretor-geral da agência, José Graziano da Silva. Ele concedeu uma entrevista coletiva nesta segunda-feira, 27. O brasileiro disse que a entidade deve se empenhar para superar a divisão cada vez maior entre países desenvolvidos – que fornecem a maior parte do orçamento bianual de US\$ 2,2 bilhões da FAO – e nações emergentes que têm sido gravemente afetadas pela alta dos preços dos alimentos. Especificamente, Graziano afirmou que a agência deve melhorar seu apoio aos países dentro e fora da África, ampliar os esforços de alívio dos impactos de desastres, aumentar seu papel de conselheira em setores como biocombustíveis e trabalhar para eliminar barreiras comerciais. (O Estado de S. Paulo)

BRASIL

Lula é nomeado chefe de missão que representará Brasil na África

A presidenta Dilma Rousseff nomeou nesta segunda-feira, 27, o ex-presidente Luiz Inácio Lula da Silva como chefe da missão especial que irá representar o governo brasileiro na 17ª Sessão Ordinária da Assembleia Geral da União Africana, que acontece de 28 de junho a 1º de julho, em Malabo, na Guiné Equatorial. O decreto com a designação de Lula para a função foi publicado no Diário Oficial da União de hoje e indica ainda como integrantes da missão o embaixador Paulo

El Presidente Sebastián Piñera podrá poner su firma en la primera reforma constitucional de su administración. Así, en un solemne acto, el Mandatario dará el vamos al cambio en la Constitución que fija que la fecha para las elecciones presidenciales y parlamentarias sea el tercer domingo de noviembre y la eventual segunda vuelta, cuatro domingos después. De esta forma, no se mezclarán más las compras navideñas con los sufragios ni deberán acomodarse las vacaciones para poder votar en posibles balotajes, como ha sido en los últimos comicios. (EL MERCURIO de Chile)

CHILE

La Moneda reduce al mínimo agenda en el Congreso y evita choque con oposición

Sólo tres proyectos de ley -incluyendo un convenio con la República de Letonia para eximir de visas a diplomáticos- envió durante el mes de junio La Moneda al Congreso. El hecho representó un vuelco en el ritmo de la agenda legislativa que el Ejecutivo mantuvo el año pasado. El cambio obedece a una decisión estratégica de Palacio, que hace semanas se viene discutiendo al interior del comité político de La Moneda y que apunta a acotar al mínimo la labor gubernamental en el Congreso y priorizar la gestión, la ejecución presupuestaria, la aplicación de políticas que puedan implementarse vía decreto u otras medidas que no requieran ley. (LA TERCERA de Chile)

VENEZUELA

Para Izarra medios mienten sobre salud del Presidente

El ministro de Comunicación e Información (Minci), Andrés Izarra, quien afirmó que se han hecho tergiversaciones y dicho mentiras en torno a la salud del presidente, Hugo Chávez, reiteró que se recupera "satisfactoriamente" de su operación y regresará "pronto" al país. "No solamente hemos visto la cantidad de manipulaciones, tergiversaciones, mentiras que se ha dicho entorno a la situación del presidente, la última lo del Miami Herald (...) lo mismo está ocurriendo con el tema de El Rodeo (...) La canalla mediática no tiene remedio, por eso es lo que es: canalla, una carroña", dijo Izarra a Unión Radio. (EL UNIVERSAL de Caracas)

VENEZUELA

Estatizaciones inyectan casi un millón de trabajadores al Estado

El Estado alcanzó su capacidad empleadora más alta de la historia tras cerrar el mes pasado con un total de 2.558.131 trabajadores en su nómina, un alza de 13% en apenas un año. De acuerdo a los datos suministrados por el Instituto Nacional de Estadística (INE), solo entre abril y mayo de este año el número de puestos de trabajo en el sector público se incrementó en 163.027 trabajadores, mientras que desde mayo del año pasado hay 296.609 trabajadores más. Esto significa que más de la mitad de los nuevos empleos creados en el último año en ese sector se generaron en apenas un mes. Ahora el sector público emplea a 21,3% de la población ocupada en el país, lo que contrasta con la proporción de 19,1% que se registraba un año atrás, según los datos oficiales. (EL UNIVERSAL de Caracas)